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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様こんにちは。本日も例会へのご出席、ありがとうご

ざいます。 

やっと春らしくと言いますか、ここ数日は気温が 25℃

程あったので、ゴルフでも半袖になることが多くなりまし

た。もしかしたらこのまま夏になってしまうかもしれません。

3 週間前まで冬のような寒さがありましたから、気温差が

かなりあったので、皆様の健康管理には注意していただ

きたいと思います。 

ゴルフと言いますと、15 日の月曜日ですが、越谷南ロ

ータリークラブ50周年チャリティーゴルフに早朝より参加

いただきました会員の皆様、深野さんのご友人と最後ま

でお付き合いいただきまして、ありがとうございました。天

気も良くゴルフには最高の天気でした。 

また、南クラブの会長を始めとする会員の皆様のおも

てなしは、最初から最後までクラブが一丸となっていまし

た。50 周年を間近に控え、その気配りにも感動するとこ

ろがありました。 

第 2323回 例会記録  No．32 

令和 6年 4月 17日 

司会： 酒井 新樹   編集： 近藤 慎悟 

 

会次第 

 

1．点鐘 

2．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

3．ロータリーの目的 

4．会長挨拶 

5．幹事報告 

6. 雑誌記事紹介 

ロータリー情報・雑誌委員会 大島 直幸 委員長 

7. 委員会報告 

8. 会員卓話 『私の趣味について』 

関森 初義 会員 

9．出席報告 

 

 

【次回例会案内】  

令和 6年 5月 8日（水） 

結婚記念・誕生日祝い 

四つのテスト 

クラブビジョン・戦略計画唱和 

3分間ロータリー情報 

青少年月間卓話 

獨協埼玉高校 インターアクトの皆様 



 

 - 2 -  

 

さて、私の年度も卓話をさせていただくのは残すところ

9回となりました。あっという間の 1年ですが、来月 16日

からバリ島の国際親善旅行を兼ねたバリタマンロータリク

ラブ様との共同プロジェクトであります、血液冷蔵庫の贈

呈式に会員ご家族と共に行って参ります。バリ島は今回

で 3 回目となります。松井年度 2016-17 年の時に 2 回

行かせていただきましたが、その時に初めてバリタマンク

ラブの重鎮であります、万亀子イスカンダールさん(日本

人)と松井さんが出会ったことがきっかけでグローバル補

助金事業をしたことがその始まりであります。須賀年度で

もグローバル補助金事業を共同プロジェクトにて達成致

しましたが、コロナ禍でしたので、現地に行くことが出来

なかったので今回のバリ島へは須賀年度の時に寄贈し

た病院にも視察に行く予定としております。 

 

振り返りますと、ロータリーという共通な団体に所属す

ることで、松井さんのように世界と繋がるきっかけがたくさ

んあることにロータリーの素晴らしさがあると思っていま

す。なかなか積極的に会話をしたりすることは勇気のい

ることですが、ロータリアンであることは日本でも世界でも

互いに理解するのに時間はかからないと思います。 

当クラブにおいても第8グループ5クラブにおいても、

今まで会うことのなかった先輩方々と奉仕事業を共にし、

親睦を深めることで先輩から多くを学び人間形成ができ

ると、今はそう思っています。 

最近では小野寺さん、平さん、加地さん、深野さん、

石井さんと入会いただきました。素晴らしい皆様とまた、

奉仕を通じて親睦を深めてロータリーの輪を広げていけ

たらと思います。 

 

本日は私の趣味というほどではありませんが、一年を

通じて神社に行きますので、そのお話をさせていただき

ます。 

私は、毎年 1月 4日の仕事始めには役員と一緒に久

伊豆神社に行きます。そこでご祈祷をしていただき、1年

の計を占うべくおみくじを引きます。おみくじは一年に一

回のこの時にしか引きません。おみくじに書いてあること

をよく読み、今年の注意事項や一年の運気などを素直

に受け入れてすごしております。ちなみに今年は大吉で

した。大吉の時は特に注意が必要で、物事を進めるにも

しっかりと準備して石橋を叩いて渡るような感覚で会社を

運営していこうと思っています。 

次に節分明けの 2月 3日以降には、茨城県の鹿島市

にある創建されたのが紀元前660年と言い伝えられてい

ます日本最古の東国三社の一つ、鹿島神宮にも社員と

一緒に行きます。澄んだ空気と、そびえたつ樹木の真ん

中を歩きながら深呼吸すると、心が落ち着き癒されます。

ここで参拝して社員と今年の抱負などを話したりしていま

す。私の会社は毎年 2 月から 3 月にかけて次年度の予

算を組んだり準備をしたりしますので、勝負の神様にあ

やかり、しっかりとした計画を立てるためにそのパワーを

もらいに行きます。 

そして、8 月は秩父の奥にあります、秩父三社の一社

の三峯神社に行きます。ここはプライベートで行きますが、

毎年ご祈祷していただいております。いつも驚くのです

が、こんな山奥にたくさんの参拝者がいまして、境内に

は時間にもよりますが霧がかかっていることが多くて神秘

的な雰囲気に包まれています。 

いつも拝殿の前に 2 本のご神木に触れてパワーをも

らっています。とにかく、ここを参拝した後は気持ちがい

いので、車で 3 時間半かかりますが毎年行こうと思って

います。 

そして、毎年 11 月の酉の日に浅草の酉の市に社員と

一社に行きます。いつも、仕事が終わってから向かいま

すので大体つくのが 21時位になりますが、年によっては

駐車場もないくらい人が多くて中に入るまでに時間がか

かることがあります。 

毎年決まったところで熊手を買い、大きな声で 3 本締

めをして貰い、私も社員も気合が入ります。その後に皆

でご飯を食べて家に帰るのが 0 時を回ります。会社の入

り口レジの上に熊手を飾っています。こんな感じで社員

とのコミュニケーションを取るきっかけとして毎年、欠かさ

ず神社の参拝をしています。 

それ以外にも御朱印を集めたりしていますので、昨年
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は明治神宮、靖国神社、浅草寺、寒川神社などにいきま

した。 

あとは、関森さんのサンオークにおいてある巨大な布

袋様にもハマってしまって、布袋様が祭られている神社

にも行きまして、家にも会社にも数体の布袋様がいます。 

趣味というわけではありませんが、御朱印もこの五年

間で 5冊になりました。 

神社の参拝も無理せず行けるときに行こうと決めてい

ます。これからも続けていきます。 

本日の卓話に代えさせていただきます。ありがとうござ

いました。 

 

時間があるようなので、最近感動した動画を見て頂き

たいと思います。 

アメリカの番組でアメリカズ・ゴット・タレントという公開

オーデイションの番組に出演していました、自閉症で目

の見えない子がピアノの演奏と共に歌っています。お母

さんに付き添われてる姿や歌が心に響いて思わず、涙

が出ました。 

是非、聞いてみてください。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（クラブより） 

・先週ご報告しました、越谷南ロータリークラブ 50 周年

記念式典の登録を本日付けで締め切ります。今現在

15 名登録を頂いております。たくさんのご登録ありが

とうございます。来週から登録費の集金を始めますの

で、よろしくお願いします。 

雑誌記事紹介 

 

ロータリー情報・雑誌委員会 大島 直幸 委員長 

「ロータリーの友、ガバナー月信の紹介」 

 ロータリーでは基本的に毎月 2冊、ロータリーの友とガ

バナー月信というものが配布されています。ロータリーの

友の購読はロータリアンの三大義務のうちの一つとなっ

ています。皆様読んでますでしょうか。 

 今回は、その中でもガバナー月信もご紹介します。ロ

ータリーの友は RIの事など全国的な内容が載っていま

すが、ガバナー月信は第 2770地区のものとなっており

身近な内容が書かれています。最後の方のページには

新入会員の報告として、石井さんと深野さんも載っており

ます。こちらの方で各グループの会員数や純増数も見る

ことができます。 

当クラブの所属第 8グループは純増数も上の方にい

ます。 

ガバナー月信も読むとロータリーの事もわかってきま

すので、皆様も是非購読をしてください。 

 

委員会報告 

会員増強維持委員会 今井 英治 委員長 

 来週 4月 23日（火）19時より、サンオーク美都炉さん

の宴会場をお借りしまして、第 2回異業種懇親会を開

催致します。会員の皆様で、ご紹介者がいらっしゃる会

員の皆様と増強維持委員会のメンバーで合わせて 19

名で行います。 

まだまだ 50名まで遠いので、皆様もご紹介者いらっ

しゃいましたら是非お声がけよろしくお願いします。 
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副幹事 伊藤 純 

 先般行われました被選理事役員会並びに持ち回り被

選理事役員会において、次年度の委員会がいよいよ決

定致しました。本日掲示板に掲示させて頂きました。この

後、会員の皆さまには FAXを流させて頂きますのでご

確認お願いします。また、次年度の活動計画におきまし

ても作成準備に入ります。近々で委員会が招集されるこ

とになりますので、合わせてご協力の程よろしくお願い致

します。 

 

会員卓話 

 

関森 初義 会員 

『私の趣味について』 

皆様ご承知の通り、麻雀は趣味と実益を兼ねていま

す。麻雀は頭のトレーニングにもなり大変楽しく、50年

程続けています。 

私は昨年仰せつかった役が 20程度あり、脳が疲労し

まして、自分で目先を変えていくことをしないと自分を活

性化できないので、気分転換に絵を描きだしました。 

今日は趣味とは別に、日々のルーティンを話したいと

思います。 

 

朝起きたらベランダに出て一服します。ベランダから

は富士山と右側に埼玉スタジアム、左側にはスカイツリ

ーが見えます。 

 

 10分洗面した後は、お線香をあげます。 

 

 

 

過去は先祖大体、現在は両親の御位牌、未来は観音
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様があるところです。過去・現在・未来に関して手を合わ

せます。 

 

 

経験豊富な先輩方の意見は成長の一因となります。 

 

仏さまの前でのお祈りは 6分程度行います。御位牌

等は持ってこれないのでクレヨンで描いています。 

 

私のところの菩提樹は蒲生にあります。こちらは浄土

宗です。 

 

パワーポイントは久しぶりですが、楽しく作っていま

す。こちらは関森家の墓石があるところです。 

 

タバコ吸ってからお線香あげるまで 15分程度かかり

ます。朝の朝食は決まっていまして、パン・サラダ・フル

ーツ・紅茶・ヨーグルト、そしてたまにスクランブルエッ

グ、ハムを用意してくれます。このヨーグルトは美味しい

と、市川幹事や関会員にも好評です。 

 

夕飯は、麻雀や会議がない限り「今日何食べたい?」と

（奥様に）聞かれます。家に帰ってお湯を張って、お風

呂に入っている間で大体 60分ですので、準備してもら

い出来立てのご飯を食べます。 
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自宅マンション前の通りは葉桜になりつつあり、週 2

回は散歩をするようにして、自然に触れています。 

●渋沢栄一 

渋沢栄一の言葉で「40、50は鼻たれ小僧。60，70は

働き盛り、90になって迎えに来たら 100まで待てと言い

返せ」とあります。地域社会が要求する経験値は、ある程

度年齢を重ねていく事によって、人々のことを考える知

恵や能力が備わってきます。新札もでますね。 

●おやじの言葉 

 「人間はヤクを持って生まれてくる。そのヤクは二つあ

る。一つは役目の役、もう一つはご利益の益」という言葉

をよく言われました。人の為にやれることをやれば、それ

が必ずご利益になって返って来るという話です。これは

ロータリーで言う職業奉仕の考え方だと思います。 

●布袋様の効果 

運気上昇や生活が豊かになることがなれば、それは

それで非常に良い事じゃないかなと思います。 

 

ご先祖様に感謝して、それで、自分のやれることをや

りましょう。これはロータリーの中の一つの精神にもありま

す。ルーティンを通しての卓話でした。 

 

スマイル報告
・本日も宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・関森さん、卓話楽しみです! 宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・関森会員、卓話楽しみにしております。 

市川 洋和 

・関森さん、本日卓話ご苦労様です。前回欠席して申し

訳ありません。先日ロータリー歴 45 年以上の表彰状

を頂きありがとうございました。これも会員の皆様のお

蔭であり感謝しております。これからもよろしくお願いし

ます。 

青木 清 

・越谷南ロータリークラブ創立 50 周年記念ゴルフコンペ

では大変お世話になりました。ご参加の皆様お疲れ

様でした。 

深野 秀和 

・関森さん、卓話宜しくお願いします。世界平和の為に! 

堀野 眞孝 

・本日宜しくお願いします。関森さん卓話宜しくお願いし

ます。 

松井 昭夫 

・関森さん、卓話楽しみです。 

須賀 篤史 大熊 正行 太田 靖彦 

加地 昭俊 鈴木 英男 宮﨑 敏博 

佐藤 要 関 雄二郎 

・本日卓話関森会員楽しみにしております。例会宜しく

お願いいたします。 

中村 隆雄 

・世界平和の為に 

関森 初義 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          31名 

出席率          79.5 % 


